

## La Star Academy : La grande finale - 1/1

**Star Académy touche à sa fin... Le 20 décembre 2003 nous saurons qui d'Elodie ou de Michal sera le grand vainqueur... Chacun ses atouts et son charme, il sera difficile de les départager...**

Qui n'a jamais regardé Star Ac' ??? Oui, nous sommes tous au courant de ces fameuses émissions de télé-réalités... Les uns adorent et regardent tout le temps la télé en espérant y entendre parler de leurs idoles passagères, collectionnent tout ce qui s'y rapporte, vont aux concerts ou aux primes en espérant obtenir des autographes sur leur t-shirt représentant leur candidat préféré... A la longue franchement, moi je trouve ça assez superficiel... ! Et puis, il y a les autres qui répètent sans cesse qu'ils trouvent ça débile mais sont bien obligés d'assister au spectacle le samedi soir coincé entre la soeur collée au téléphone pour sauver son beau Romain et le petit frère hypnotisé par les muscles du prof de sport... Bref, qu'on aime ou qu'on n'aime pas... On ne peut pas y échapper... ! Voilà, peut être n'êtes-vous pas d'accord avec moi mais pourtant, je vous assure que c'est la vérité... Vous faites sûrement partie d'un des deux groupes ou alors vous êtes peut être comme moi, vous regardez tout ça d'un autre angle... C'est vrai, après tout, si certains aiment ça et regardent car pour eux c'est un super bon moment de détente pourquoi les contredire ? C'est leur choix... Et si d'autres détestent et font tout pour ne pas en entendre parler, c'est leur choix aussi !!!!

Mais il est vrai que les créateurs de ces émissions sont là pour faire de l'audimat et inciter jeunes et grands à allumer leur télévisions à cette chaîne aux heures de diffusion... Ok, je veux bien reconnaître que samedi, en regardant la prime, ils chantaient, dansaient et interprétaient très bien... Mais en même temps, l'émission est "faite" pour qu'on devienne dépendant... Donc, se laisser ou ne pas se laisser prendre, c'est un choix personnel et chacun fait ce qu'il veut !!! Et bien, voilà... Ces quelques lignes simplement pour vous faire part de mon point de vue personnel... Enfin, pour ceux qui ont cliqué en espérant trouver quelques infos supplémentaires sur Michal et Elodie, les deux finalistes de la star Ac'... mdr... Nan mé je vais pas faire la méchante, voilà ne photo de chacun et une brève description... Voilà alors que vous aimiez la star ac' ou pas et bien c'est à vous de choisir, c'est vous qui votez et décidez... ! Les cartes sont entre vos mains... Bon la j'arrête, je pars dans la déconne... Alors pour les accros lisez bien la minuscule info qui suit !!! ;-)

Michal est le finaliste qui a gagné lors de la finale avec Patxi et est actuellement opposé à Elodie. Il a 19 ans et est né le 12 novembre 1983 en Pologne. Avant d'entrer à la star ac', il était étudiant en lettres modernes et résidait à Clichy. Michal joue et compose des morceaux de piano, et a fait le conservatoire de musique. Il écoute surtout Mylène Farmer, sa première idole chantant en français mais apprécie également beaucoup Madonna et Etienne Daho.

Elodie est la finaliste qui a triomphé contre Sofia lors de la demi finale des filles et qui jouera la finale contre Michal... Elle a 21 ans et est née le 15 février 1982. En entrant à la star ac', elle était fiancée mais a pris un autre chemin et s'est mise avec Edouard, de la star ac'. Avant d'entrer à la star ac' elle habitait en Corne-sur-Loire et faisait déjà de la danse classique, moderne et de la guitare... Parmi ces morceaux préférés figurent "je suis malade" de Serge Lama et "Requiem pour un fou" de Johnny Hallyday.

Voilà... Merci d'avoir pris le temps de lire même si ça n'était pas ce que vous vouliez y trouver... Alors bonne ou mauvaise finale... C'est comme vous voulez... Chacun son choix !!!!!!!!